

Plus de 70 partis et des mouvements de gauche assisteront en Équateur à une rencontre continentale



Quito, 4 septembre, (RHC-PL).-Des représentants de 75 partis et des mouvements de gauche de 22 pays prendront part à la 2^e Rencontre Latino-américaine Progressiste qui se tiendra à Quito, capitale de l'Équateur du 28 au 30 septembre prochains.

Le président du Comité Organisateur, Ministre de la Culture et du Patrimoine équatorien, Guillaume Long, a signalé que les participants analyseront la situation politique actuelle, qu'il a qualifiée de complexe pour la gauche qui garde le pouvoir dans certains pays de la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/67950-plus-de-70-partis-et-des-mouvements-de-gauche-assisteront-en-equateur-a-une-rencontre-continentale>



Radio Habana Cuba